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Résumeé :

Cette étude vise a analyser les effets économiques de la dévaluation de taux de
change, et qui est I’un des principaux outils qui sont d’une importance primordiale
que se soit pour les pays en développement ou deéveloppés, de se qu’elle a d’effets
tres important sur les différents variables économiques sur le plan intérieur et
extérieur.

Et I’Algérie a fait suite a la dévaluation du dinar dans la politique soutenue par
des institutions financiéres contexte international de réformes économiques afin de
surmonter les déséquilibres existants, et améliorer 1’état de 1’économie nationale

Mots clés : Taux de change — La dévaluation — L’équilibre interne — La balance
extérieure

Summary :

This study aims to analyse the economic effects of the devaluation of the
exchange rate, and that is one of the main tools which are of paramount at the level of
developing countries impact on various internal and external economic variables.

And Alegria has done following the devaluation of the dinar in the policy
supported by the iternational financial instituations context of economic reforms in
order to overcome the existing imbalances, and improve the status of the national
economy.

Key words : Exchange rate — Devaluation - Internal balance — external balance.




